

Große Unterschiede bei den Altersbezügen zwischen früheren Beamten und früheren Angestellten.

Skopos: Informace o pozadí předvolebního televizního duelu mezi Angelou Merkelovou a jejím vyzývatelem Peerem Steinbrückem v českém tisku.

Die Altersbezüge von Staatsdienern wachsen jedes Jahr viel üppiger als die von Rentnern.
Heuer bei den Pensionären fällt das Plus mit 2,65 Prozent mehr als zehn Mal so hoch aus wie bei den Rentnern mit 0,25 Prozent.
Im Osten fällt die Steigerung der gesetzlichen Renten mit 3,29 Prozent deutlicher aus.
In den letzten zehn Jahren sind die Beamtenpensionen fast doppelt so stark gestiegen wie die Zahlungen aus der gesetzlichen Rentenkasse.
Die Steigerungen der Altersbezüge orientieren sich immer an den Zuwächsen ihrer jeweils jungen Kollegen, also an den Abschlüssen im Öffentlichen Dienst bzw. an den Lohnsteigerungen.
Bei den gesetzlichen Renten werden vom Lohnplus erst allerlei Abschlagsfaktoren abgezogen, bevor es auf die Senioren übertragen wird.
Das ist eingeführt worden, damit die Jungen nicht so viel Rentenbeitrag zahlen müssen und das so Gesparte für eine private Vorsorge verwenden können.

148 slov